

EL CASCABEL

SEMANARIO FESTIVO

CRÓNICA

Mala semana para el principio. Jefes, presidentes ó directores quedan en condiciones de extenderse la esquila de defunción, á no ser que alguno se sienta Dictador... de cartas y le redacte una á quien sepa escribirse la dirigida al Sr. Silvela pidiéndole un poco de ese jarabe que él tiene en preparación para reconstituir el principio de yo no sé qué, ahora que se vá á quedar hasta sin sopa.

El Petit Paraiso, como llama un amigo al Sr. Orozco, ha fracasado; hay quien dice muy intencionadamente que D. Espiritu de la golosina, catequizó su alma infantil celoso de que un Círculo valiese más que una Cámara.

Aunque déjese de suspicacias el Sr. Lopez Guillen y tenga en cuenta que los honores y el valor real de la representación están hoy día en la ley y no en los hechos; que no importa que la Cámara de Comercio esté compuesta de 15 socios y la Junta Directiva necesite 19 ó 20, lo mismo le pasa á su amigo Silvela, tiene menos adeptos que Ministros; no le importe tampoco que algunos comerciantes le tomen el pelo diciéndole que no iban á cerrar cuando despues cerraron poniendo en ridículo á la más alta representación de las clases productoras de Almería (frase del señor á quien nos referimos pronunciada desde lo alto de una mesa.)

Me han dicho que despues del cierre piensa V. Sr. Lopez retirarse de la vida pública y tomar aceite de hígado de bacalao.

Muy bien hecho, le aplaudo y le perdono.

¿Y el señor Meca (D. J.) qué piensa hacer? ¿Es Jefe del partido conservador mandante, como debe serlo de cuerpo entero ó *impartibus* (ó en los partos, como decía y traducía una beata conocida?)

Hay quien dice, que al señor Meca le falta carácter, energía y á la sociedad anónima Gimenez-

Rico le sobra intención para que hoy sólo sea Jefe honorario no permitiéndosele salir de allí más, ni rechistar ni malquistarse con cigarrones, como D. Emilio, por langosta como los otros; todos son grillos y sólo sirven de pasto á ciertos pájaros de cuenta.

Pero todo tiene sus quiebras y si es cierto que Silvela no quería conocer un día en los pasillos del Congreso á la mitad de la razón social Gimenez-Rico, en el último viaje que se hizo á Madrid, fácil es que no falte quien le haga comprender hoy día que los únicos que ponen en ridículo el principio de autoridad son ellos y entonces si vá á querer conocer la razón entera ó hacersela conocer á ellos.

En resúmen, que esta semana ha servido para demostrar:

1.º Que el Comercio de Almería y los que obstentan su representación están divorciados por infidelidades de los últimos.

2.º Que los Diputados provinciales conservadores son autónomos y no reconocen ni la autoridad del Jefe ni la obligación de arreglar la beneficencia provincial, ya que hay un Gobernador que les dá hecho lo que ellos nunca han pensado hacer.

Pero lo que dirá el Sr. Angresola; hoy daba eso, mañana quitaré otra cosa.... el sueño y la ocasión á algunos.

Yo me ponía á rezar.... ó á hacer penitencia.

Jusuf.

¡Que manera de hablar!

(PARODIA)

Cuentan de Teról que un día tan malhumorado estaba que si algo le preguntaban el hombre no respondía, Habrá otro entre si decía Más silencioso que yo, Y cuando el rostro volvió halló la respuesta viendo que estaba el Conde durmiendo reclinado en un sillón.

F. B.

FLORA

(Continuación)

«Esta última de belleza poco apesar de su corta edad, de multitud de aspirantes á poseer su cariño. Más el corazón de la niña permanecía cerrado á los dulces llamamientos del amor, cifrando to la su dicha en sus inocentes distracciones, el amor á sus padres y en los cuidados que le proporcionaba la religiosa y esmerada educación que en el Convento de X... recibía.»

«Así trascurrieron algunos años hasta que la Muerte que no parece sino que se complace en sembrar la desdicha en los hogares donde se respira la felicidad, segó con su traidora guadaña la vida de su querida madre, dejando sumidos en el mayor desconsuelo á aquellas dos infelices criaturitas.»

«Despues de la muerte de su esposa el padre de Micaela que no era modelo de buenas costumbres, se entregó á una vida desordenada derrochando á la vez que la salud, el pequeño capital que poseía para asegurar el porvenir de sus hijos, y lo que es peor, dando á estos el mal ejemplo de su conducta, llegando á introducir en su hogar sin respetar la candida pureza de la niña, ni la augurta sombra de su difunta esposa, una mujer impudica y deprasada perteneciente á la hez de la sociedad.»

«Al poco tiempo una enfermedad consecuencia de sus desordenes postró á D. C... en el lecho del dolor y allí terminó su existencia, despues de haber consumado la ruina de sus hijos y cometer el crimen de dejar estos inocentes huerfanitos, entregados á la infame mujer que más tarde habia de hacer los infelices y desgraciados

Y en efecto así sucedió; aculla meretriz sin sentimiento manitaris, sin conciencia, donó despues depervertir desgraciado Antonio que n. victima de los vicios en triste camilla de un establecimiento benéfico, rodeado de personas...

(Se...